



Betreff - Anfrage

Gefährliche Straßenüberquerung an der Obermaierstraße/ Versetzung eines Schildes

Anfrage zum Themengebiet Verkehr

An der Ecke Obermaierstraße/ Thierschstraße versperrt ein großes Parkverbotszoneschild die Sicht der Fußgänger auf den Verkehr. Gleichzeitig können rechtsabbliegende Autos wartende Fußgänger nicht sehen. Durch die Nähe zum Spielplatz und den Kindergärten an der St. Lukas-Kirche sind zusätzlich viele Kinder an dieser gefährlichen Stelle unterwegs. Vor dem Schild vorbeizugehen ist für viele keine Option, da der Bordstein dort nicht abgesenkt ist. Durch eine einfache Versetzung des Schildes um etwa zwei Meter würde man die Straßenüberquerung sehr viel sicherer machen. In der beigefügten Datei kann man die derzeitige Situation und einen Vorschlag zur Verbesserung sehen.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt